

# 学校だより

# 翔 空

No. 3 平成24年4月20日(金)  
郡山市立喜久田中学校長 大堀 昌弘

## 「翔空」の由来

校舎のシンボル壁画である「空へ」を受け、風光明媚なこの学舎から、希望に燃え、限りない空へ、力強く翔んでほしいという願いを込めて、翔空の碑ができた。

### 学級委員長等の任命式がありました。

18日〔水〕に、前期学級役員(いわゆる三役)の任命式が行われました。代表者の齋藤郁也君に任命書を渡しました。どの生徒も目がきらきらと輝いていてしっかりと学級をまとめてくれそうです。

1 学年	学級委員長	副委員長	書記
[1組]	長澤未来	橋本陽葵	工藤玲子
[2組]	佐藤亮介	国谷綾月	佐久間佳純

2 学年	学級委員長	副委員長	書記
[1組]	阿部隆諄	渡邊椋汰	遠藤希望
[2組]	田牧龍	三本木慎	三瓶しずか
[3組]	渡邊直弥	遠藤 夢	星絵莉奈

3 学年	学級委員長	副委員長	書記
[1組]	齋藤郁也	渡邊百花	齋藤竣輔
[2組]	森岡七彩	渡邊優樹	平栗未希子



がんばるぞ！  
学級ごと一致団結！

### 部活動の結成が行われました。

過日(18日)部活動の結成が行われました。本校は、今年度から学級数がマインナス1となり(7学級)、当然職員数も減りました。なお、2月に実施された新入生保護者説明会においても、剣道部の募集を一時停止することについて理解を求め、現在いる2名の生徒については、大会等への参加の際に顧問が面倒を見ることになっております。4月18日現在の各部への登録者数は以下のとおりです。心身ともに鍛えたいと考えています。

\* 野球と吹奏楽の入部が少ないのが気になります。

野球部	19名
サッカー部	19名
バレー部	24名
バドミントン部(男)	)54名
(女)	
バスケット部(男)	)29名
(女)	
吹奏楽部	25名
文化部	17名
剣道部	2名(*1年生募集せず)



## 味のある話から...

### A【英語のことわざ】

よく何でも器用にこなせるという人がいるが、世間では皆一様に「うらやましい！」と思う。しかし、他方では、次のようなことわざがあり、いわゆる専門バカを望む声もある。果たして、どちらが正しいのやら。どちらも一理ありそうな気がする。一人一人に合った専門的なアドバイスをしあげるのが私たち教師である。ところがこれが意外とむずかしいのです。

→ "Jack of all trades and master of none."

直訳：なんでも出来る人には、すぐれた芸はない。

→ ことわざ 『多芸は無芸／器用貧乏』

読み方：「ジャック オブ オール トレーズ アンド マスター オブ ナン」

### B【知っている良い情報】

～米百俵の話を知っていますね～

戊辰戦争での敗北以来、雪深い旧城下に、困窮を極めながら生活していた長岡藩士たち。その長岡藩に、親藩の三根山藩より見舞いとして米百俵が贈られてきた。小林虎五郎は、次のように皆を諭した。

「米百俵をこのまま分けてしまえば、一人あたり四合か五合。食うことは大事なことでだが、あとに何が残るだろう。この百俵をもとにして、学校を建てようではないか。学校を建て、有為の人物を養成する。・・・我々が今苦しみに耐えなかったら、次の時代の人たちも同じ苦しみをしなければならぬ。同じ苦しみを子孫にさせるようなことがあれば、何のために国家敗亡の悲惨を味わったのか。明日の長岡をしっかりと考えよう。明日の日本を考えようではないか。」

このようにして建てられたのが、長岡中学校(現在の長岡高校)である。米が贈られてきたというこの出来事は、明治三年(1870年)今からおよそ140年も前のことである。現代の政治家たちに聞かせたい話の一つである。

### ☆大切なお知らせ☆

本日のPTA総会で次の提案をさせていただきました。

3.11東日本大震災以来、本校における緊急連絡網の不備の点が指摘されており、喜久田のように携帯へのメール送信等の手立てを検討してきました。

そこで、ひとつの提案となりますが、以下の業者のシステムを1年間無償で採用させていただくことにしたいと考えています。総会決定後、ご案内(詳細)をいたします。

「オクレンジャー連絡網システム」(株)パスカル(本社長野県佐久市)

→・携帯やパソコンの登録は簡単です・自動集計で見えていない保護者がすぐわかります

◎ 実は、その他の業者(メール革命スクール等々)からも来ていますが、結果として上記業者の採用にしました。